



Le samedi 24 février 2024, s'est tenue à Douala au Bano Palace hôtel la première rencontre du forum "Cercle de soutien à Son Excellence Ferdinand Ngoh Ngoh". Selon le journaliste et lanceur d'alerte Boris Bertolt, cette structure a pour objectif de préparer la candidature de l'actuel Secrétaire Général de la Présidence de la République, Ferdinand Ngoh Ngoh, à l'élection présidentielle.

Le pilotage de cette initiative est attribué à un certain Samba Doua, sous la supervision de la femme de Ferdinand Ngoh Ngoh, Céline Ngoh Ngoh, avec le soutien discret du Secrétaire Général adjoint de la Présidence de la République, Moustapha. Ce dernier, confie Boris Bertolt, originaire Haoussa, aurait mobilisé des jeunes du quartier New-Bell à Douala pour participer à cette première rencontre moyennant une rémunération de 75.000 FCFA.

Les prochaines rencontres du Cercle sont programmées pour se dérouler en mars et avril prochains à Yaoundé à l'hôtel MEUMI et dans la ville de Banyo, dans la région de l'Adamaoua.

Ferdinand Ngoh Ngoh, diplomate de formation et proche de la première dame Chantal Biya, est présenté comme un sérieux prétendant à la succession de Paul Biya. Ayant occupé divers postes au sein de l'administration, il aurait manifesté depuis plusieurs années l'ambition de remplacer le président actuel, selon des sources proches de son entourage.